

誠実な五橋の心を咲かせよう

仙台市立五橋中学校
第3学年
令和6年5月28日(火)
第4号

合唱コンクールに向けて

7月11日(木)に電力ホールにおいて校内合唱コンクールが開催されます。各学級の自由曲も決まり、先週から学年で昼休みに意識付けのためのパート練習を行いました。

3年間生徒たちとさまざまな場面で歌や合唱に取り組んできましたが、どの生徒たちも歌を歌うことを楽しみ、前向きに練習に取り組む姿があります。この点だけでも合唱コンクールに向けたスタートとしては、とても良い雰囲気となっています。

<3学年の合唱曲>課題曲は『大地讃頌』です。

	自由曲
1組	ヒカリ
2組	春に
3組	-二十一世紀に生きる君たちへ-決意
4組	モルダウ
5組	親知らず子知らず
6組	虹
7組	信じる

中総体などを挟み、合唱コンクールに向けた取組に次第に熱が入ってくると今後各学級でいろいろな課題が個人的にもパートごとにも出てくると思います。その課題についても生徒たち自身で話し合いながら越えていったときに、個人の成長はじめ学級という集団の向上に結びついてくると感じます。

伴奏者や指揮者、企画委員やパートリーダーと役割を受けた生徒は、特に自宅でも練習や仕事をする場面が増えてくると思います。ご家庭でのご支援もよろしくお願いします。

休み時間、登下校やお風呂場などから合唱曲を口ずさむ様子が見られると取組が本物になってきます。思い出に残る合唱コンクールになるように学年で盛り上げていきたいと思えます。



すまいる食堂ボランティア

5月18日(土)に荒町市民センターにおいてすまいる食堂が開かれました。

世代間交流の充実と「温かな居場所づくり」によって誰しもが心豊かな一時を過ごすことができる、そんな目的で始めた事業だそうです。

奇数月の第3土曜日午後5時から1回あたり子供たちや高齢者の皆さんが40名~50名参加されているそうです(仙台市子ども食堂HP引用)。

本校でも今回の活動に参加した生徒たちがいました。開始の前から食事の準備などを行っていました。地域に中学生がいることで雰囲気が明るくなったと言っただけのように更にボランティア活動が広がることを願っています。



いじめ防止『きずな』アクション

5月22日(水)に学級でいじめ防止に向けた学級活動を行いました。4月から現在まで、授業や行事などを通して感じる自分たちの生活や学級での諸問題を話し合い、学級の生活環境をより良くするための行動目標を決めていきました。これを基に更に生徒会で学校全体としての行動目標を作成していく予定です。

